

Votre contact : **Christophe USEO**

Media Relations Fiat & Abarth

Téléphone : 01 30 16 70 54 / Portable : 06 07 88 65 39

Service presse : 01 30 16 73 88

Mail : [christophe.useo@fcagroup.com](mailto:christophe.useo@fcagroup.com)

Site presse : [www.abarthpress.fr](http://www.abarthpress.fr)

## Victoire pour l'Abarth 124 rally R-GT au Tour de Corse 2018



- *Première victoire de l'Abarth 124 R-GT en Coupe du Monde R-GT*
- *Victoire de classe au Tour de Corse 2018, 40 ans après le triplé historique des Fiat Abarth 131*
- *Raphaël Astier et Frédéric Vaublare : 1<sup>ers</sup> de la catégorie R-GT, 1<sup>ers</sup> des deux roues motrices et dans le top 20 (17<sup>ème</sup> précisément) au classement général*
- *Sur le podium R-GT, deux autres Abarth 124 : celle de Andrea Nucita / Marco Vozzo (21<sup>ème</sup> au général) et celle de Philippe Gache / Nicolas Rivière (30<sup>ème</sup> au général)*



**FCA France**  
6 rue Nicolas Copernic  
ZA Trappes Elancourt  
F-78190 Trappes  
Tél. +33 1 30 16 70 00

Société par Actions Simplifiée au capital de 53 040 000 Euros  
305 493 173 R.C.S. Versailles  
N° d'identification TVA : FR 57 305 493 173

Adresse postale :  
6 rue Nicolas Copernic - Trappes  
78083 Yvelines Cedex 9.



FIAT CHRYSLER AUTOMOBILES

PRESS RELEASE



L'Abarth 124 rally R-GT du Team Milano Racing, menée par Raphaël Astier et Frédéric Vaclare, a remporté le Tour de Corse 2018 dans la catégorie R-GT !

Le Tour de Corse 2018 réunissait cette année 7 concurrents dans la catégorie R-GT dont 4 Abarth 124 rally des teams français Milano Racing et italien Bernini Rallye. Sur un tracé toujours difficile, les Abarth 124 R-GT se sont montrées performantes, remportant les trois premières places de la catégorie.

Alors qu'il n'avait qu'une séance de roulage à son actif au volant de l'Abarth 124 rally, Raphaël Astier et Frédéric Vaclare sont montés progressivement en régime jusqu'à prendre le leadership dans la catégorie au soir de la 2<sup>ème</sup> étape, devant l'équipage Nucita/Vozzo.

Grâce à l'engagement du Team Milano Racing, l'Abarth 124 rally R-GT remporte ainsi sa 1<sup>ère</sup> victoire en coupe du monde dans sa catégorie sur le Tour de Corse, 40 ans après un fantastique et historique triplé des Fiat Abarth 131, Bernard Darniche devançant Jean-Claude Andruet et Sandro Munari dans cet ordre sur le podium.

L'Abarth 124 rally s'est en outre montrée la plus rapide des deux roues motrices et Raphaël Astier / Frédéric Vaclare sont rentrés dans le top 20 de ce rallye mondial au plateau très relevé.





FIAT CHRYSLER AUTOMOBILES

PRESS RELEASE

Le retour de l'Abarth 124 rally en compétition perpétue l'esprit de Carlo Abarth surnommé le sorcier transalpin. Hier comme aujourd'hui, la compétition automobile permet à Abarth de développer la notoriété et l'image de la marque comme de ses produits des gammes 595, 695 et spider 124.

Photos sur <http://www.abarthpress.fr/gallery/detail/1532>

